



En un municipio con suelo no aptos para la agricultura en su mayoría, potenciar la producción de alimentos en los organopónicos resulta crucial para aportar algo más a la mesa familiar de los moenses en tiempos de altos precios.

Tras un recorrido del primer secretario del Partido en Moa, Alexei Mejías Céspedes y funcionarios del gobierno, por El Nin ubicado en el reparto Caribe, se conoció que cumplen con el plan del mes, sin embargo las producciones se pudieran estar afectadas por la difícil situación con el abasto de agua a la zona y el deterioro de los tanques en la instalación, que pudiera resolverse con la gestión de una mipyme.

Incide también la poca fuerza laboral y los bajos salarios por lo que recibirán el apoyo de distintas entidades para avanzar en la limpieza de los canteros y otras acciones que permitan su recuperación.

Durante la visita la comitiva compartió con estudiantes del primer año de técnico medio en Agronomía del politécnico 26 de junio que cada miércoles efectúan sus prácticas laborales en

el área.

En el Organopónico Miraflores con 109 canteros se encuentran sembrados 44 con cultivos como la colchita, acelga y la zanahoria en intercalamiento. Aunque funciona el sistema de riego y han logrado la mejoría del sustrato que incrementa los rendimientos, también adolecen de poca fuerza de trabajo. Se debe además continuar con la limpieza de los canteros y preparar las condiciones para aplicar las pruebas con la agromena, proyecto dirigido por la Universidad de Moa.

Mientras que el Caribe Sur, con 120 canteros, presenta condiciones desfavorables por la falta de agua debido a la turbina quemada, el riego con manguera y con alto nivel de hierbas, el El Rabanito con 122 canteros en el reparto Armando Mestre muestra una notable transformación. Gracias al empeño de sus trabajadores han logrado óptimas producciones que se alternan entre lo entregado para el consumo en instituciones priorizadas, la oferta de granja urbana en las ferias sabatinas y la venta a la población del lugar, comprobado así por los miembros de la Comisión Agroalimentaria de la Asamblea Municipal del Poder Popular.

Allí los obreros se proponen fomentar la lombricultura y lograr la estabilidad con la materia orgánica en aras de que se sostengan los cultivos.

Debemos potenciar la producción de alimentos en los organopónicos

Creado: Miércoles, 24 Mayo 2023 12:45

Visto: 388



Debemos potenciar la producción de alimentos en los organopónicos

Creado: Miércoles, 24 Mayo 2023 12:45

Visto: 388



Debemos potenciar la producción de alimentos en los organopónicos

Creado: Miércoles, 24 Mayo 2023 12:45

Visto: 388



Debemos potenciar la producción de alimentos en los organopónicos

Creado: Miércoles, 24 Mayo 2023 12:45

Visto: 388



Fuente: Rubiel De la Cruz Rabí - Periodista Telecentro Moa TV